

DEMI-FINALE/CAMEROUN - GHANA/FOCUS SUR LES LIONS INDOMPTABLES

UN BEAU COUP À JOUER

Sorti au premier tour de la précédente édition, le Cameroun, qui a éliminé le Sénégal en quarts, affronte le Ghana ce soir en demi-finale. Sans trop briller, mais avec des certitudes, motivés et conduits par le maître tacticien Hugo Broos.



Photo : Wilfried MBINAH, Wilfried MBINAH

Le Cameroun allie efficacité et solidité.

Forces

Esprit de corps et efficacité. C'est l'un des arguments qui ont jusque-là été démontrés par les Lions Indomptables. Comme du temps de ses quatre triomphes continentaux. Heureux présage ?

Fabrice Ondoa. Décisif contre le Gabon, lors du dernier match de poule, et en quarts de finale face au Sénégal (tir au but de Sadio Mané repoussé), il est le

Monsieur plus du Cameroun. Un véritable dernier rempart de la tanière des Lions indomptables.

Hugo Broos. On change une équipe qui gagne ou qui ne perd pas. Tel semble être son credo. C'est que depuis le début de la Can 2017, le technicien belge n'a jamais aligné le même onze de départ. Cela n'a pourtant rien altéré les performances de son équipe qui joue avec

ses moyens et reste efficace.

Absence de pression. Peu de personnes attendaient aussi haut, ce Cameroun arrivé en Can 2017 sans Eric Choupo-Moting, Aurélien Chédjou, Henri Bedimo, Allan Nyom, André Onana ou Joël Matip, et avec Nkoulou, Aboukakar et Njie relégués sur le banc. Considérant avoir déjà réussi leur Can, c'est sans pression que les Camerounais vont

aborder leur demi-finale.

Faiblesse

Efficacité offensive en berne. Avec seulement trois buts marqués (dont deux par des milieux de terrain) en quatre matches, l'attaque camerounaise n'est pas à la hauteur du reste de l'équipe. Malgré la révélation du prometteur ailier gauche Christian Bassogog et l'activité de Benjamin Moukandjo (unique

attaquant buteur), les autres membres du secteur offensif camerounais restent discrets. Une demi-finale de Can est l'occasion idéale pour que sonne l'heure du réveil.

Défaillance des cadres. Nicolas Nkoulou, Georges Mandjeck, Vincent Aboukakar et Clinton Njie devaient être les guides de leurs jeunes partenaires. Mais si leur apport psychologique a porté ses fruits en dehors du terrain, on ne peut pas dire que leurs performances aient jusque-là été à la hauteur des attentes.

Inexpérience. Avec 14 joueurs découvrant la phase finale de Can, le Cameroun est l'une des équipes les moins armées, en termes de vécu.

Parcours du Cameroun

Premier tour

Cameroun/Burkina-Faso : 1 - 1.
Buts : Moukandjo (35e)/Dayo (75e)

Cameroun/Guinée Bissau : 2 - 1.
Siani (61e) et Ngadeu (79e)/Piqueti (13e)

Cameroun/Gabon : 0 - 0
Quarts de finale

Cameroun/Sénégal : 0 - 0 (5 tirs au but à 4).

James Angelo LOUNDOU
Franceville/Gabon

À CHAUD ET À FROID



Georges Mandjeck, (milieu de terrain Cameroun) : « Nous allons tout donner pour accéder à la finale. Nous sommes un groupe jeune, avec des joueurs talentueux. »

Hugo Broos, (sélectionneur du Cameroun) : « En face, nous aurons un adversaire au style différent du Sénégal. Une équipe qui reste sur des demi-finales et finales lors des six dernières éditions de la Can. Mais, nous avons un groupe qui a progressé et gagné en confiance au fil des matches. »



Maxwell Konadu, (entraîneur adjoint du Ghana) : « Nous respectons notre adversaire, qui a réalisé

des performances convaincantes. Nous ne sommes pas arrivés six fois en demi-finales de la Can par hasard, c'est le fruit du travail entamé depuis plusieurs années. »

Agyemang Badu, (milieu de terrain du Ghana) : « Nous revenons de loin. Nous savons que notre adversaire a sorti le Sénégal. Nous nous sommes préparés sur tous les plans. Les demi-finales ne sont pas une nouveauté pour nous. Nous savons comment les aborder et quoi faire pour s'imposer. »

J.A.L.
Franceville/Gabon



Photo : Wilfried Mbinah